

日赤奉仕団活動をされて15年

日赤奉仕団東札幌分団 分団長
谷 千枝子 さん(東札幌第五町内会)

・奉仕団での最近の出来事

昨年9月大通り地下歩行空間で胆振東部地震災害義援金の街頭募金活動の取り組み、多くの熱い思いの義援金を納付させていただきました。

また本年7月厚真のバスを利用した被災地復興支援ツアーを実施し、災害に備えるなどの大切さを改めて学んでまいりました

・奉仕団での今後の活動方針

「人間を救うのは人間だ」日本赤十字社のスローガン昭和27年多くの困難を乗り越え分団の礎を築いてまいりました。先人の熱意を継承し、地域に根差した奉仕活動を進めてまいります。御理解とご協力を賜りますよう、心からお願い申し上げます。



東札幌防災訓練での活動
(令和元年9月28日)

- 昭和48年8月～東札幌在住
- 平成26年4月～31年3月まで第五町内会副会長
- 平成16年7月～日赤奉仕団東札幌分団活動
- 平成18年4月～分団長
- 平成3年3月31日～白石地区保護司会東札幌分区分区活動

INFORMATION

- おっ!もちつき大会(東札幌まちづくり協議会)
12月8日(日)
- ランチサロンクリスマス会(白石区ボランティア連絡会)
12月13日(金)
- サロンやまびこ、東札幌 合同 忘年会
12月18日(水)
- 子育てサロン ぐーちよきばークリスマス会
12月19日(木)
- 東札幌地区区連 クリスマス会
12月22日(日)
- クラブ友の会 忘年会
12月24日(火)
- 日章中学ボランティア除雪
令和2年2月1日(土)
- あったか交流会(東札幌福祉のまち推進センター)
令和2年3月11日(水)



東札幌まちづくりセンター

マチセン便り

東札幌会館が建設されてから、間もなく20年を迎えようとしております。これまで長年の活動により、会館の物品庫や物置は、物でいっぱいになっており、その中にはもう使われなくなったもの、壊れているもの、使用者が不明などの不用品が多数あることが判明しました。このため、これら不用品について徐々に整理をしていきますので、地域団体の皆様にはご理解とご協力をお願いします。

また掃除機の故障等により、吸引が強く軽い掃除機を2台購入しました。会館使用後の清掃にぜひご活用ください。

東札幌まちづくりセンター
所長 西江 輝郎



HIGASHI SAPPORO

東札幌だより Vol.33 令和元年 11月

発行:東札幌まちづくり協議会
札幌市白石区東札幌2条4丁目3-14 東札幌会館内 ☎011-811-9355



東札幌1条3丁目(ここロード)

東札幌少年少女マラソン大会
令和元年10月19日 [町連青少年部]



Powerful
Higashi Sapporo



日章中花苗植えボランティア
令和元年5月18日 [町連環境部]



子育てサロンプール遊び
令和元年7月18日 [子育てサロン ぐーちよきばー]



東札幌小児童とのストップマーク貼り
令和元年6月26日 [防犯協会]



吉本若手漫才90分
令和元年10月2日 [東札幌まちづくり協議会]



ふれあいバスツアー
令和元年8月4日 [福祉のまち推進センター]

編集後記

令和元年となった今年はラグビーワールドカップで日本列島各地で熱く盛り上がりました。日本の代表チームは決勝トーナメントの準々決勝で敗退しましたが、初のベスト8入りを果たし、日本国民に感動を与えてくれました。私達のようなわかファンも増えましたが、この人気冷めることなく、また応援したいものです。しかし同時期に本州各地では大型台風による甚大な被害が続いていました。火山列島の日本では毎年のように「かかってない災害」が発生しています。これも地球温暖化の影響なのでしょう、16才の環境活動家の少女が大人達に怒りをぶつけましたが、これには賛否両論あるでしょうが、たしかに未来は彼女たちのものです。 東札幌だより 編集担当 高橋 久男

介護予防センター菊水

札幌市から委託を受けて設置された機関で、市内53箇所(白石区5箇所)、地域で介護予防事業を行っています。「介護予防センター菊水」は、菊水地区と東札幌地区を担当しており、介護予防教室として「すこやか倶楽部」「転倒予防教室」「認知症予防教室」などとともに、高齢者の「総合相談の窓口」としても業務を行っています。また町内会や老人クラブ、地域のサロンやマンション管理組合などとの連携で、介護予防講話や体操教室、脳トレやレクリエーション等にも取り組んでいます。今年度からは、市の施策による「サッポロスマイル体操」を普及・啓発とする体操・運動教室の立ち上げに取り組んでいます。

「介護予防」とは、要支援や要介護の状態になる事を予防し、いつまでも地域で元気に、自分らしく、いきいきと暮らしていくための手段です。

病気を予防するだけでなく、介護の必要となるサインを早くに見つけて適切に対応し、元気な暮らしを維持していきましょう。お気軽にご相談、お問合わせ下さい。



センター長 藤田 幸司
菊地 基文 畑中 志保

札幌市白石区菊水4条1丁目9-22
電話:820-1365 FAX:820-1366

子ども盆踊り

東札幌六町内会合同



東札幌六町内会合同の子ども盆踊りが令和元年8月15日(木)イオン東札幌店正面広場にて午後5時30分より開催され、天候は台風の影響で15分繰り上げとなりましたが、無事に開催されました。

参加人数は650名、例年でしたら2日間で行われていましたが今年から1日での開催となりました。子供たちも楽しんでいただき、夏休みの貴重な思い出となったことと思います。子ども盆踊りは他の地区では年々減少しています。子供たちの楽しみを消すことは出来ません。運営は大変だと思いますが、各町内会と連携を図り、続けて行きたいと思っておりますので、これからも皆様のご協力をお願い致します。

東札幌第四町内会 幹事長 笹木 一憲

第7回 ひがしざっぽろみんなの音楽会

令和元年10月5日(土)13時より東札幌小学校体育館に於いて開催致しました。この音楽会は、赤ちゃんから高齢の方までどなたでも、身近な場所で気軽に音楽に親しんで貰いたいとの思いから行なわれています。

今年は、東札幌在住で札幌交響楽団を退職された横井慎吾氏がバイオリン、横井沙耶さんがピアノ伴奏と、親子で出演して頂きました。深く、優しいバイオリンの音色が心に沁み涙が出そうになるほど素晴らしい演奏でした。小学校の桜庭先生もサプライズで登場し、2台のバイオリンで迫力のある演奏となりました。小学校合奏団メロディの演奏、中学校合唱部の合唱、そして日章中合唱部OBで編成されている混声合唱団あすなろの出演もありました。来年も楽しみにして下さい。東札幌地区青少年育成委員会 会長 丸亀 由美子



今回ゲスト演奏して頂いた横井慎吾(バイオリン)さん 沙耶(ピアノ)さん親子

今年も投げて、転がして老若男女が楽しみました!

Autumn Festa

オータムフェスタ
東札幌体育振興会
令和元年10月20日 東札幌小学校



Saturday School

サタデースクール「防災教室」

「防災かるたやダンボールベッド作りができて、楽しかった。美味しいご飯も食べた。また来年も来たい。」と言っていた子供達。これは、7月27日東札幌小学校で行われた、「防災教室」での話です。まずは、北海道危機対策課の方から防災かるたやダンボールベッド作りをおそわり、体験しました。その後、日赤奉仕団の方に作って頂いた非常食を食べ、東札幌まちづくりセンター所長さんから、保存食のお土産を頂きました。ありがとうございました。

では問題です。「東札幌小学校では、断水になっても自分で水がくめるのです。なぜでしょう?」なぜ解きは、来年の防災教室で、地域の方も参加出来ます。沢山の参加お待ちしております。

サタデースクール実行委員長 江上 公子



災害に備えて研修

町連防犯防災部

今回の研修に講師を派遣された白石消防署菊水出張所、非常食提供の日赤奉仕団の皆さんに心からお礼申し上げます。

東札幌まちづくりセンターには、事前の準備から終了まで全てに参加と協力をいただきました。

町連防犯防災部 部長 鎌田 協賢



東札幌小学校へ雑巾の寄贈

10月9日(水)、東札幌小学校にて、佐々木女性部部長が、町連女性部員全員で手作りした雑巾152枚を教頭先生に手渡しました。今年は、例年より60枚以上多く雑巾を作成し、寄贈いたしました。

教頭先生からは、昨年の北海道胆振東部地震の影響もあり、雑巾の在庫が少なくなっているとお話があり、とても感謝されました。今年は残念ながら、児童への手渡しは叶いませんでしたが、来年は、喜んでいる児童の笑顔を見たいと思います。東札幌まちづくり協議会 副会長 女性部担当 只野 利男

9月28日、町連主催の令和元年度防災実技研修を実施しました。消防避難訓練から始まり、心肺蘇生法・AED使用方法など繰返し研修することを主に、簡易担架作成、ダンボールベッド組立。今回は、町内に配置されている防災資機材の使用法を加え、研修は予定どおり終了しました。

研修受講者は52名と昨年より増えました。心肺蘇生法・AED使用方法の必要性が広まってきたものと思われれます。注意していただきたいのは、阪神淡路大震災を教訓として町内に配置された防災資機材の点検とメンテナンスが疎かになっていないでしょうか。保有する町内会での点検とメンテナンスを是非ともお願いします。